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Anfrage
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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Fußwegesanierung Heeper Fichten

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
In den Heeper Fichten wurde auf einigen Fußwegen Schotter zur Befestigung aufgebracht. Dieser
Belag ist sehr grob und uneben, so dass ein normales Laufen nur schwer möglich ist. Menschen,
die mit einem Rollator unterwegs sind, meiden die Strecken inzwischen. Auch die neu angelegte
Laufstrecke „Fichtenmeile“ ist betroffen, was zu Beschwerden der Läufer führt.

Frage:
Wird auf den betroffenen Wegen zeitnah ein Fußgänger- und Läuferfreundlicher Belag
aufgebracht, der die Verletzungs- und Sturzgefahr verringert?

Unterschrift

Gez.

Heike Mertelsmann




